

Nouvelle défaite de Cuba au tournoi Panaméricain de softball



Le Guatemala a obtenu sa première victoire au tournoi Panaméricain de Softball en battant Cuba en huit manches 3 points à 1.

Jorge Segura, a bien lancé et Rafael Frias a marqué un coup de circuit à la huitième manche, qui a décidé le match.

Le Guatemala a marqué le premier point à la troisième manche. Cuba a marqué le point d'égalité à la cinquième manche.

Le score est resté à égalité jusqu'à la huitième manche, quand le Guatemala a marqué son deuxième point et un moment plus tard Pedro Diéguez a marqué le 3^e point.

L'équipe cubaine a tenté d'égaliser sans succès à la huitième manche et a subi sa cinquième défaite dans le tournoi.

Avec ce résultat, les deux équipes ont un bilan d'une victoire et de cinq défaites et sont en queue du classement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/37930-nouvelle-defaute-de-cuba-au-tournoi-panamericain-de-softball>



Radio Habana Cuba